

日本有病者歯科医療学会総会・学術大会に参加しました

2015年3月21日（土）～22日（日）に旭川市で開催された、第24回「日本有病者歯科医療学会総会・学術大会」に行ってきました。

日本有病者歯科医療学会は、開業歯科医院で対応し得る医学的知識の研鑽あるいは臨床に直結した全身管理を普及させることを目的に発足し、歯科大学口腔外科、歯科麻酔、医科大学歯科口腔外科、総合病院歯科口腔外科、一般歯科臨床医、医科ならびに歯科衛生士など多領域の専門家が参加する学会です。

今回私達は、「新潟大学医歯学総合病院医療連携口腔管理チームにおける外来患者の臨床統計的検討」のポスター発表の共同演者として参加をさせていただきました。

プログラムでは、超高齢化社会における口腔ケア・口腔管理の重要性が盛り込まれた発表などがあり、当センターの事業としても学ぶことが多くありましたし、また、全国で活躍されている歯科衛生士の発表にはとても感銘を受けました。

この学術大会に参加したことで、今後取り組まねばならない課題が明確になりました。これからも日々研鑽し、次世代を担う医療者の方々に情報を発信できるよう努力していきたいと思えます。

